



Nuevo formato de la LPL

a.La LPL, la máxima competición China de League of Legends, cambiará su formato durante la próxima temporada, según han anunciado en el portal web del servidor chino. Ayer ya os contamos los cambios en las competiciones latinoamericanas, y las dos LCS también recibirán cambios de cara al split de verano.

En esta nueva temporada, los equipos quedarán encuadrados en dos grupos de seis equipos cada uno. Cada equipo se enfrentará dos veces a los equipos de su grupo y una a los del otro grupo, consiguiendo un punto por cada serie ganada. Otra novedad de esta temporada es que se abandonará el formato del mejor de dos, para pasar a un mejor de tres, lo que posibilitará que de cada serie salga un único ganador. Durante la fase regular del split de primavera, que dará comienzo el próximo 14 de enero, se van a disputar 96 series al mejor de tres.

Para la composición de los grupos se va a dividir a los equipos en cuatro bombos en función de sus resultados en la última edición de la LPL. Mientras que los bombos 1 y 4 tendrán solo dos equipos, de los cuales cada uno irá a un grupo distinto, los bombos 2 y 3 tendrán cuatro equipos, por lo que irán dos de cada bombo. Así, cada grupo estará formado por un equipo del primer bombo, dos del segundo, dos del tercero y, por último, uno del cuarto. Los equipos, para el sorteo que se celebrará el próximo sábado 26 de diciembre, han sido distribuidos de la siguiente forma:

Bombo 1: Edward Gaming – LGD Gaming

Bombo 2: Qiao Gu Reapers – Invictus Gaming – Snake eSports – Vici Gaming

Bombo 3: Oh My God – Masters 3 – Team WE – Royal Never Give Up

Bombo 4: Hyper Youth Gaming – Energy Pacemaker

Los cuatro primeros clasificados de cada grupo se clasificarán para los Play-Offs, pero acudirán a una ronda u otra en función de su clasificación en su grupo. Así, el primer clasificado de cada grupo entrará directo a semifinales, mientras que el segundo lo hará a cuartos de final. Los terceros y cuartos se enfrentarán por una plaza en cuartos de la siguiente forma: el tercero de cada grupo tendrá que disputar un mejor de cinco (formato en el que se jugarán todas las eliminatorias) contra el cuarto del otro, pero tendrá la ventaja añadida de empezar la serie con una victoria. El cuadro facilitado por Tencent ha sido el siguiente:



Los dos últimos clasificados de cada grupo se enfrentarán entre ellos. En el caso de los quintos clasificados, el ganador mantendrá su plaza y el perdedor tendrá que enfrentarse al tercer clasificado de la LSPL por una plaza en la LPL. Por contra, el perdedor del enfrentamiento entre los sextos descenderá directamente, y el ganador disputará una eliminatoria contra el segundo de la LSPL para mantener la plaza.

La distribución de las plazas para el mundial ha cambiado significativamente esta temporada. Ahora el split de verano clasificará al vencedor para el torneo mundialista, siendo la segunda plaza mundialista para el equipo que más puntos acumule (salvo que sea el vencedor del split de verano). La tercera plaza será para el campeón de un torneo al rey de la colina entre el segundo y el quinto clasificado por puntos. Este nuevo formato de clasificación es muy similar al que hemos tenido esta temporada en regiones como Europa y Norteamérica